

,Gemeinschaft‘ an der Grundschule Launsbach



Das Motto der Grundschule Launsbach des Schuljahres 2024/25 war „Gemeinschaft“ und wurde insbesondere stark in die diesjährige Projektwoche eingebunden. In dieser gab es wieder viele Aktionen, die sich mit dem Thema auseinandersetzen und dazu beitragen ein Gemeinschaftsgefühl innerhalb der Schulgemeinde

herzustellen. An einem Tag in der Projektwoche besuchten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule gemeinsam den Freizeitpark Lochmühle. Hier tobten sich die Kinder aus und erlebten miteinander verschiedene Dinge. Am Mittwoch der Projektwoche fanden die Bundesjugendspiele im Freibad Krofdorf statt. An verschiedenen sportlichen Stationen konnten die Schülerinnen und Schüler zeigen, worauf sie im Sportunterricht hintrainiert haben. Anschließend gab es noch Zeit für eine Abkühlung im Wasser, um den Tag gut ausklingen lassen zu können. Donnerstags fand eine Waldolympiade auf dem nahegelegenen Waldspielplatz statt. An verschiedenen Stationen, wie zum Beispiel einen „Kappla-Turm“ bauen und einem Blindenparcours zeigten die Schülerinnen und Schüler, wie gut sie zusammenarbeiten können. Außerdem gab es natürlich noch etwas Sportliches, dazu gehörten das Seilspringen und der Gummitwist. Der Freitag stand unter dem Motto „Klassentag“ und jede Klasse hat etwas unternommen, um die Gemeinschaft der eigenen



Klasse zu fördern. Die erste Klasse machte Haustürbesuche, wobei die Schülerinnen und Schüler bei einem Spaziergang die einzelnen Wohnorte der Mitschülerinnen und Mitschüler kennenlernen. Die Zweitklässlerinnen und Zweitklässler veranstalteten eine Lesenacht in der Schule. Hier wurde natürlich viel gelesen, aber auch viel gemeinsam gespielt, gesprochen und gemeinschaftlich im Klassenraum übernachtet. Die Klasse 3 unternahm einen Ausflug zur Burg Gleiberg in Krofdorf-Gleiberg und erlebte eine interessante Führung durch das historische Gemäuer. Die vierte Klasse unternahm eine Fahrradtour. Bei dieser Tour ließen sie das Schuljahr noch einmal Revue passieren, da nun der große Schritt von der Grundschule auf die weiterführende Schule bevorsteht. Das nächste Schuljahr steht dann wieder unter dem Motto „Kunst und Kultur“ und auch im kommenden Schuljahr werden wieder viele verschiedene Aktionen geplant, um den Schülerinnen und Schülern eine unvergessliche Zeit an ihrer Grundschule zu bereiten!